

Rehau

## Stadtmitte mit Hotspot

**[11.04.2013] Im Zentrum von Rehau können Bürger künftig dank eines Hotspots online gehen. Möglich macht dies eine Kooperation von Stadt und Telekom.**

Seit April 2013 kann auf dem Maxplatz im bayerischen Rehau im Internet gesurft werden. Möglich macht dies nach Angaben der Stadtverwaltung ein Hotspot, der auf Initiative von Bürgermeister Michael Abraham und Dominik Fuchs von der Deutschen Telekom errichtet wurde. Die dafür benötigte Antenne wurde auf einem öffentlichen Telefon installiert. Nach Aussage von Bürgermeister Abraham ist die Technologie eine Bereicherung für das Ortszentrum. So sei es künftig möglich, an schönen Tagen auf dem Maxplatz zu arbeiten oder einfach nur zu surfen.

(cs)

Stichwörter: Breitband, Rehau, Michael Abraham, WLAN